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  この度の異動により、新しく７名の先生方が来られました。

  新任者の紹介
 　 中窪　 順一  （なかくぼ　 じゅんいち）校長　 【小林市立永久津中学校より】

　 今年度、本校に赴任いたしました校長の中窪です。以前、小林中と須木中に教頭
として勤務していました。細野中学校の生徒はとても礼儀正しく、あいさつもしっか

 りできる素晴らしい生徒たちだと思います。
　 生徒一人一人が学力を身に着け、自分を大切にし、自分で決めたことに責任を
もつことができるようになるために一生懸命頑張ります。保護者の皆様、地域の皆

 様、これからどうぞよろしくお願いいたします。
 

 　 川島　 秀幸  （国語）（かわしま　 ひでゆき）　 先生　 【えびの市立飯野中学校より】
 　 えびの市立飯野中学校より転任して参りました。座右の銘は

 「働かざる者、食うべからず。」
 　 この言葉を、「何かを求めるなら、それに見合った努力をしな

 ければならない。」と、広い意味で捉えております。
　 教員として求めるのは生徒の成長です。そのために精一杯力を尽くすつもりです

 ので、何卒よろしくお願いします。
 　

 　 大塚　 祐輔  （理科）（おおつか　 ゆうすけ）　 先生　 【西米良村立西米良中学校より】
　 この度の異動で、西米良村立西米良中学校より赴任しました、大塚祐輔と申しま

 す。３年担任、理科と技術を教え、野球部の顧問を務めさせていただきます。
西米良中の前は小林中に４年間勤務し、その際も野球部の顧問を務めました。また
小林市で勤務できることをうれしく思っています。ラーメンが大好きなので、おいし
いお店をぜひ教えてください。細野中生と共に成長していきたいと思っております。

 どうぞよろしくお願いいたします。
 

 　 谷之木　 亮輔  （保健体育）（たにのき　 りょうすけ）　 先生　 【宮崎市立田野中学校より】
 　 この度の異動で宮崎市立田野中学校から参りました、谷之木亮輔と申します。

担当教科は保健体育です。本年度は生徒指導、女子バレー部の顧問を務めます。
赴任初日から子ども達の明るく爽やかな挨拶、美しい桜並木をはじめとする豊かな

 自然に感動し、細野という町の虜となっております。
 子ども達のために精一杯尽力していきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

 　
 

 　 上猶　 由紀  （特別支援教育支援員）（かみなお　 ゆき）　 先生　 【小林市立東方中学校より】
 　 初めまして、上猶由紀です。特別支援教育支援員をさせていただきます。

 支援員歴は６年で、３校目になりました。前職は介護福祉士として
 高齢者、障がい者の施設で働いていました。

 支援員として、生徒さんと一緒に学校生活を過ごしていきたいと
 思います。

 　 どうぞよろしくお願いいたします。
 

異動により、職員が入れ替わりました！

中窪 順一
細野中学校だより 令和６年度　



 　 本部　 伸征  （用務員）（ほんぶ　 のぶゆき）　 先生　 【小林市立三松小・中より】
 　 三松中学校から来ました。笹・茅・蔓等が多く、環境整備に多くの

 時間と労力を必要とするなと覚悟を決めたところですが、生徒の皆さん
 の気持ちの良い挨拶と朝早くからのボランティア活動に助けられ

 ながら頑張っていきたいと思います。
 　 よろしくお願いします。

 

 　 西田　 由美子  （サポートスタッフ）（にしだ　 ゆみこ）　 さん　 【小林市立南小学校より】
　 スクールサポートスタッフとして、先生方のお手伝いをさせていただくことになり

 ました、西田由美子です。
　 中学校は初めてなので、とても緊張していますが、少しでも力になれるよう頑張り

 たいと思っております。
 　 よろしくお願いいたします。

 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

　 穏やかな春の日差しの訪れとともに、すべての生命の息吹を感じる素晴らしい季節となりました。
そのような中、４月１１日（木）に、第７８回入学式を実施しました。４１名の新入生を迎え、在校生・
職員とも嬉しい気持ちでいっぱいです。それぞれの生徒が自分の中に持っている力を開花させてい

 けるよう、職員一同、全力でサポートしていきたいと思います。
 

 元気いっぱい、あいさつ運動実施！
　 ９日（火）の朝７：３０に、子どもたちの登校の様子を見守る
ため校門前に向かうと、３名の女子生徒が横断幕を持って現
れました。何をするのかと聞くと、元気よく「あいさつ運動で

 す！」と答えました。
　 その後、横断歩道を渡り、３人で横断幕を持ち、通り過ぎる
すべての方々に、驚くほど大きな声で「おはようございます！」
と呼びかけていました。素晴らしい伝統だと感銘を受けました。

 　 今後もぜひ継続してほしいものです。

新入生の皆さん、入学おめでとう！


